

平成29年度 第3回 運営推進会議 (報告 目黒)

9月22日(金)に開催された会議の内容を報告させていただきます。

◆ 毛利代表より

○先月より管理者を引地が受け継ぎ、赤井田は産休に入りました。

職員も1名入職し、裁縫のボランティアの方1名が週に3回、来ています。

裁縫に関心があるからこそ、みなさんが集中して作品作りを楽しみました。

本日のリトミックのように人間は本能的にテンポにのる力を持っている、歌に気持ちを込めたり笑ったり、自然に気持ちを楽しめる力がある。

ケアでもしっかり寄り添って、何に関心があるのかみんな考えて行きたい。

ありのまま行きたいところへ行っ、自分の意思でドアを開け行きたい所に出かける等行動を尊重したケアにしたい。

スタッフも守りの姿勢にならず、その人の“もっているもの”を満足させていきたい。

◆ 行政より(角田市地域包括支援センター)

○花水木の行事には1年ぶりの参加となりました。芋煮会は料理がバランスよく手作り感満載。

本当に美味しく頂きました。そしてみんなでおしゃべりしながら食べるのが良い。

良い雰囲気自分らしく、というのが大事と感じた。(水戸氏)

○利用者・入居者の立場で、感じたことを話していきたい。そして学んだもたら嬉しい。

できないことをカバーしてくれたり、優しくしてもらう事はとても助けられる。(武田氏)

◆ 地域の方より(新中島北区区長 目黒氏)

○9月24日(日)市内一斉クリーン作戦。10月18日 談笑ひだまりサロンがあります。

地域の中にも裁縫が好きでパッチワークや衣類のリフォームを楽しむ人がいます。

喜んで作ったパッチワークやリフォーム作品は、作っても身近な人に見せるだけで寂しいという声もあり地区で展示会をできないかな?と考えています。

◆ 花水木より近況報告(引地)

今月は退居が2名、入居は2名です。新しい人達が入り自分達に何ができるか、個別に何ができるか考えケアしている。だが「家に帰りたい」という気持ちを忘れてしまった時が一番悲しいと思う。「家に行きたい」という気持ちに向き合い、外に散歩や買い物・ドライブ等を個別にやって行きたい。家族の方には好きな場所など、行政の方には「ここがきれいだよ」という情報をお願いします。より豊かになれる環境にしていきたい。

→ケアに「明日ね」「後でね」は、何の意味もない。その場、その場を大事にしてほしい。

◆ 花水木スタッフ(笛木)

今月よりスタッフに仲間入りしました。初めて花水木に来て会話を楽しんでお茶を飲んだり、パッチワークを楽しむ入居者を見て、スタッフと深く関わりがあり感動しました。

◆ ご意見・ご感想

○入居まで一人不安を抱え、分げが分からない状態だった。今は心配する必要ないと安心した

○その時その時をみている。一人の人間として尊重してくれると感じ、嬉しかった

次回の運営推進会議の予定です。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

日時：平成29年11月24日(金)14:00～

グループホーム花水木へのお問い合わせ

認知症高齢者の方の入居介護、デイサービスを行っています。

入居申請やデイサービスの利用に関する相談や見学等お気軽にどうぞ。

※ ボランティアさんも大歓迎です。

《連絡先》 グループホーム花水木 角田市角田字中島上170-21 0224(61)2777



グループホーム

花水木 通信



(有) カナガミケアリンク No.159 平成29年10月10日発行

庭の紅葉も色付き始め、ゆっくりと秋の景色に向かっています。皆さんと散歩に出掛けると澄み切った青空、そして金木犀が香り、イチョウ並木の風景に魅せられ「外の空気はいいね」と心からのことばが聞こえてきます。この瞬間瞬間の大切さを心と体で感じる生活を一緒に味わっていきます。

季節の移り変わりと共に長袖が恋しくなりますが、日々の生活を楽しみ、健康に気をつけて過ごしていきたいと思います。皆様からのご要望もお待ちしております。

角田中学校 職場体験

角田中学校から9月6日～9日まで、花水木で職場体験をしていただきました。角田の昔や子どもの頃の様子を語り、真剣に聞き入る中学生に満足なひとときでした。コミュニケーションが出来、一緒に記念のコスモスを作成しました。



ごぼう茶作りの様子。

包丁でさがきごぼうを次々に作るみなさんの手捌きに学生さんも驚いていました。



三日間ありがとうございました♪
一緒に作成したコスモスを持ち、記念撮影。色とりどりにちりばめた鮮やかなコスモス畑です



日常ひとコマ♪



空気も澄み、気持ち良い秋晴れ♪丸森町の案山子祭りへドライブ。



金木犀の香りに誘われて...
けやきの杜の大きな金木犀を見ながらのお散歩風景。



尺八と民謡のボランティアさん。
馴染みのある曲にみなさん、手拍子とったり歌ったり、思わずFさんは踊り出し...と楽しみました。



色画用紙を細い帯に切って思い思いにぶどうの房を作りました。貼り方、色合いも一人一人異なって、美味しそうなおぶどうがたくさん実りました。



二人仲良く共同作業♪
どう塗る？色は何色にする？話題が尽きず、ゆったりとした時間を過ごすTさん達



完成したバックを持ち笑顔を見せるNさん。
手の込んだパッチワークもみんなに「ステキ」と大好評です。

敬老の日

Tさんのお兄さんは地区で男性最高齢とのこと。高齢者名簿をみながら懐かしい話に花開いていました。



敬老の日にこれからやりたいことや抱負を色紙に書き、みんなで発表しました。



栗入りのお赤飯に「美味しいですね」と頬張るKさん。



芋煮会



リズム体操で体と声を出して表現する等、いつもと違った動きが自然に出来ました。又、代表のシルバー川柳の読み聞かせでみなさん大笑い！川柳と同じ年代だからこそ分かり合える、話のツボ。

☆芋煮汁☆はらこ飯
☆海老となすのゼリー
寄せ☆旬の漬物

家族や地域の方々と囲む食卓は、より一層美味しく、楽しいひと時となりました。

